

A la memoria de Gonzalo Figueroa Yáñez



Su existencia fue un tributo a la vida misma y, hasta el final, un cabal ejemplo de aquellos valores que justifican e inspiran la bioética.

Este número, el primero de la revista *Derecho PUCP* sobre bioética, está dedicado a la memoria del profesor Gonzalo Figueroa Yáñez (2 de noviembre de 1929 – 7 de noviembre de 2011).

Gonzalo Figueroa Yáñez fue un hombre excepcional, mítico, fundacional. Bombero, jurista, académico, escritor, periodista, embajador, profesor, político, artista, poeta. Un hombre cuya sola presencia cambiaba el ambiente, conmovedor, alegre, intenso, polémico. Un verdadero *rock star*. Un hombre de ideas y acción, comprometido sin titubeos con la democracia y las libertades, aun cuando le costaron la censura y la cárcel. Devoto de su familia e incondicional de sus amigos. Docente apasionado, los cientos de alumnos, ex alumnos y profesores vitoreando su nombre y arrojando flores frente a la Facultad de Derecho al paso de su cortejo fúnebre en aquella dolorosa y tibia tarde de noviembre fueron el testimonio más expresivo de la vida que él entregó en las aulas de la Universidad de Chile, de la cual fue su profesor más antiguo. Yo lo amé profundamente. Tuve ese privilegio. Los muchos que lo conocimos, entre ellos varios amigos que escriben en este número, podemos dar testimonio de que el mundo es un lugar mejor después de su paso.

Paula Siverino Bavio